SEMANA A SEMANA. JUNIO 4 - JUNIO 8

Luego del denominado puente festivo, de la maravillosa e imborrable experiencia para nuestros niños vivida en el municipio de Santa Bárbara el sábado anterior, nos reencontramos de nuevo en nuestro recinto, quien lo creyera, al portas de culminar un nuevo semestre, con seguridad, lleno de grandes aprendizajes y altas ambiciones centradas en interpretar el educarse como una maravillosa forma de darle trascendencia y sentido al existir. Una mañana algo gris y fría, no fue suficiente, para impedir los magníficos saludos cargados de emoción, sentimiento y buenos deseos.

Mi saludo por todos los grupos de ambas secciones, además de invitar a disfrutar del educarse como una maravillosa forma de continuar privilegiando lo humano, en esta ocasión, estuvo acompañado, por otra invitación, revisar y evaluar minuciosamente, ojalá, con una autocrítica certera, los propósitos trazados al inicio del año y con ello, validar un proceso de crecimiento como ser, comprometido con él , con una familia, con un grupo y con una comunidad.

Obviamente mi invitación a la autovaloración, a la autocrítica se centra, en la revisión minuciosa también, de los procesos valorativos del segundo periodo en todas las asignaturas. Utilizar nuestra plataforma de Ciudad Educativa y según lo establecido en nuestro SIEE, contemplar unos resultados valorativos, los cuales, en su gran mayoría coinciden con los avances significativos en términos de crecimiento personal y adquisición de un disciplina, como ejercicio fundamental en el aprovechamiento de habilidades, destrezas y con ello, poder fortalecer la toma de decisiones, fundamento real y significativo de un proyecto de vida.

Las actividades extracurriculares, llegaron a su última semana por este semestre, aportando y generando complementos ideales a todos nuestros procesos. También, generando mayor cercanía entre todos nuestros/as estudiantes, puesto que en medio del disfrute, de la lúdica, de la música, del arte. Es fundamental, continuar estableciendo relaciones cercanas con el otro, con los otros compañeros, incluidos

aquí, no solo los compañeros de otros cursos, también el poder relacionarse desde los pequeñines de la primaria, con los futuros bachilleres, otorga formas de crecimiento y de humanidad fundamentales en toda etapa de crecimiento y vida.

El poder hacer resistencia a modelos interesados de goce, disfrute, gusto por la vida y todo lo que se quiera pensar, es un reto inmenso para todos los miembros de nuestra comunidad y es en especial, para nuestros niños/as, jóvenes, a quienes apunta con destreza inmensa, dicho interés, y para lo cual, una, sino la única forma de interpretación y defensa ante ello, lo constituye, la conformación de un pensamiento crítico, fundamentado desde un modelo educativo que privilegie la ética y el respeto, por encima del egoísmo y el individualismo.

Desde este espacio, convoco e invito a todos los integrantes de la comunidad educativa, estudiantes, maestros/as y familias, para continuar interpretando de manera adecuada y con una condición de crecimiento diario, a sabiendas de que esto no tiene fin, para que nos unamos y por medio de una educación entendida precisamente como un goce, como un disfrute, un gusto. Así,, redescubramos que en lo sencillo, en lo que nos une y nos hace humanos; en el sentir, en el compartir, en el contacto, poseemos herramientas potentes para enfrentar todos los ofrecimientos y estándares que nos trazan o señalan como formas de pertenecer a una sociedad, ser reconocidos y no pasar desapercibidos.

En el recorrido de la semana, la visita de gran cantidad de familias de ambas secciones, además de otorgarnos tranquilidad al observar las mismas, como una compañía adecuada en la tarea de educar que tenemos todos, continúa ofreciendo la posibilidad de conocer e interpretar situaciones que de alguna manera afectan o distraen, sobretodo, a nuestros/as estudiantes del objetivo o propósito inicial. Por ello y muchas situaciones más, se hace necesaria, la cercanía, entendida no como una búsqueda de culpabilidades ante posibles complejidades, sino, como una herramienta fundamental para trazar estrategias y continuar haciendo posible el entender el ejercicio

educativo como la forma adecuada de encontrarle sentido y gusto al existir.

La semana culmina el día sábado, para nuestros futuros bachilleres, quienes en compañía de nuestro señor rector Luis Fernando Castañeda, invierten el día en lo que denominamos, un simulacro de presentación de prueba saber, esto como un ejercicio más, en el marco del proceso de preparación para presentación de la prueba en el segundo semestre.

Para todos, buena semana. Luis Javier Hernández Montoya. Coordinador de convivencia.